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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO  

DEL 22 LUGLIO 2020 

N. 15/2020 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via Go To Meeting alle ore 18:00 di mercoledì 22 luglio 2020 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 14/2020 del 08.07.2020; 

2. Movimento iscritti-(Parlante); 

3. Corsi di preparazione agli esami di Stato – compenso ai docenti (Vannucchi); 

4. Aggiornamento attività per il trattamento di morosità e comunicazioni agli iscritti. (Minotti - Finzi);  

5. Assemblea degli iscritti (Finzi); 

6. riapertura locali OIM al pubblico - comparazione offerte per adeguamento sede (Andriola); 

7. Approvazione Protocollo di sicurezza Covid-19 e mandato al presidente di sottoscrizione dello stesso 

(Finzi); 

8. GdL Formazione dell’Assemblea dei Presidenti ( Finzi);  

9. Cabina di Regia con Regione e CROIL (Finzi);  

10. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP; 

11. Varie ed eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Bruno Finzi, Ambrogio Girotti, Davide Luraschi, Gabriella Parlante, 

Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi,  

Assenti:  Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Giambattista Gruosso, Silvia Fagioli, Enrico Mariani, Maurizio Vannucchi. 

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Presidente con l'ausilio del Segretario, constata l’identità dei Consiglieri in collegamento e la presenza del numero 
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legale.  

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 14/2020 DEL 08/07/2020  

Il verbale n. 14/20 del 08/07/2020 viene approvato. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del 01 

Iscrizioni: 

− Nuovi iscritti: n. 9 

− Provenienti da altro Ordine: n. 3 

− Re-iscritti: n. 1 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 5 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 1 

Il bilancio chiude in positivo di + 7 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11912 (di cui n. 325 per la sez. B) + 4 Società tra professionisti. 

Il Consiglio prende atto. 

3. CORSI DI PREPARAZIONE AGLI ESAMI DI STATO – COMPENSO AI DOCENTI (VANNUCCHI) Del. 02 

In assenza di Vannucchi relaziona Parlante, richiamando la precedente delibera di Consiglio che fissava in 125,00 

euro/ora, omnicomprensivo, il compenso per i relatori dei corsi di preparazione agli Esami di Stato. Il Consiglio 

approva la riduzione dei compensi, per le edizioni 2020 dei corsi, a 80,00 euro/ora omnicomprensivo, già applicata 

a partire dalla seconda sessione 2019. 

(Letto e approvato seduta stante).  

4. AGGIORNAMENTO ATTIVITÀ PER IL TRATTAMENTO DI MOROSITÀ E COMUNICAZIONI AGLI ISCRITTI 

(MINOTTI - FINZI) 

Relaziona il Direttore. 

Sono state inviate le comunicazioni agli iscritti, in funzione del loro stato di morosità (comunicazioni via PEC e 

raccomandare A.R. cartacee tramite il nuovo contratto con Poste Italiane per l’invio tramite piattaforma dedicata). 
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Riferisce che se, a seguito della regolarizzazione delle quote, l’Ordine ritirasse l’esposto nei confronti dell’iscritto 

deferito al Consiglio di Disciplina, quest’ultimo potrà archiviare la pratica. Si modificherà pertanto la circolare agli 

iscritti di prossimo invio.  

Finzi introduce il tema della obbligatorietà della PEC e le sanzioni previste dal D.L. semplificazioni del 16 luglio 

2020. 

Entra Ponticelli. 

8. GDL FORMAZIONE DELL’ASSEMBLEA DEI PRESIDENTI (FINZI) 

Finzi riferisce che finalmente dopo le molteplici richieste fatte dai Presidenti in tal senso, il CNI ha deciso di istituire 

un GdL dell’AdP sulla formazione al fine di aggiornare le linee guida. Sarà composto di tre membri per ciascuna 

delle aree, Nord, Centro e Sud, per la CROIL si indica il collega Musci  

5. ASSEMBLEA DEGLI ISCRITTI (FINZI) 

Finzi riferisce che fino ad oggi si sono registrati per la partecipazione all’Assemblea del 29 luglio p.v. n. 23 persone. 

Dopo la scadenza per le prenotazioni si invieranno le istruzioni e il modello di autocertificazione, che Andriola si 

incarica di far pervenire al direttore e che gli iscritti dovranno presentare all’arrivo. 

10. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CF Del 03 

Baretich riferisce al Consiglio in merito ad una comunicazione della Fondazione CNI e allo stato di avanzamento 

lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai 

Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 22 luglio 2020, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato (25 

eventi per 219 cfp per corsi organizzati dalle commissioni e 1 evento aziendale per 20 cfp ) 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP  

(Letto, confermato seduta stante) 

9. CABINA DI REGIA CON REGIONE E CROIL (FINZI) 
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Finzi riferisce di due risposte positive dalla Regione Lombardia:  

• per la revisione del prezziario si costituirà un gruppo di lavoro 

• con la collaborazione di ingegneri, architetti e geologi si stanno completando gli elenchi previsti dalle Linee 

Guida sulla definizione delle opere prive di rilevanza ai fini sismici. 

7. APPROVAZIONE PROTOCOLLO DI SICUREZZA COVID-19 E MANDATO AL PRESIDENTE DI 

SOTTOSCRIZIONE DELLO STESSO (FINZI) 

Finzi riassume lo stato di avanzamento del protocollo. 

Andriola espone alcune osservazioni circa l’assenza di alcuni aspetti necessari all’interno del protocollo prima della 

sua approvazione. 

Ponticelli osserva che il Consiglio ha già dato mandato al Presidente per l’approvazione e la firma del protocollo. 

Il Consiglio dunque prende atto che Finzi è stato investito della responsabilità di approvare e sottoscrivere il 

documento per approvazione. 

Risulta necessario organizzare una riunione del Comitato per la sottoscrizione del protocollo prima che si svolga 

l’Assemblea degli iscritti. 

6. RIAPERTURA LOCALI OIM AL PUBBLICO - COMPARAZIONE OFFERTE PER ADEGUAMENTO SEDE 

(ANDRIOLA) Del 04 

Sono pervenute le offerte richieste per l’adeguamento della sede e ne viene riportata la comparazione. 

Esce Baretich  

Dopo discussione in cui vengono ricordate le necessità contingenti per l’apertura delle aule alla formazione in 

presenza fin da ottobre, se il CNI non consentirà di continuare ad operare in FAD e le possibili applicazioni di questo 

tipo di tecnologia non legate al Covid, si passa alle votazioni. 

Si astengono Parlante, Roderi ed Andriola 

Il Consiglio delibera di procedere al momento solo con il piano terra, di acquistare le tag solo del tipo a bottone, di 

affidare l’incarico alla società Ulisse, risultata la più vantaggiosa tra le offerte pervenuta, per euro . 19,025,00 cui si 

sommano i costi di licenza per gli anni successivi, pari a euro 3.875,00/anno. 
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11. VARIE ED EVENTUALI Del 05 

Su richiesta della segreteria si discute se adeguare o meno il facsimile del timbro. Penati ricorda che il Consiglio aveva 

deciso di soprassedere. 

Luraschi informa che le nostre convenzioni librarie dovranno adeguarsi alle misure per il sostegno alla lettura 

Roderi chiede di cooptare Marco Cecchini nella Commissione Industria. Il Consiglio approva  

Prossima riunione di Consiglio 9 settembre 2020 ore 18:00 

      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

      (Maria Gabriella Parlante)         (Bruno Finzi) 

 

 


